

ざいせき 函館

▽今年の降雪量は、昨年12月から2月の比較で平年比58%で記録的な少雪である。札幌管区気象台が発表。此の少ない雪とともに新型コロナウイルスもどうぞ融けて頂きたいと思う。

▽最近のニュースを見ているとつい最近まで中国人はどうだの、韓国人はどうだのと生活様式や人間性について差別的な発言をしていた人もあったが、とても隣国を言えたものでないと思う。テレビのワイドショーの中などで知ったかぶりした『識者』が根拠のない意見を誰かの仕業の様に言っている。品薄状態のマスクにしてもそうだ。果ては、トイレレットペーパー迄、品薄になる始末を観てがっかりする。マスクは、自分でオリジナルのものを作ればいいではないか。使い捨てばかりがマスクでない。本当に必要な病院や高齢者施設で使用する人の為にと考えられないものか。まったく国民性が問われる。飲食店やホテル関係も大変である。とにかく今は、真摯に紳士淑女的に対応する時期である。東日本大震災から9年を迎え、デマ報道や偏見の意見しか言わない識者の言う事よりもしっかりとした情報の中で買いたい物一つでも弱者の立場で競争より協創してしていきたいと思う。

一社 日本砕石協会本部

① 砕石動態調査に対する依頼について
先月号に続き重ねてのお願いです。

調査事項は多岐にわたりますがご協力をお願い致します。このデータはあくまでも業界の基礎資料として活用するもので今後の砕石業界の進展に寄与するものです。協会ホームページ上に調査専用ページを作成し行う月報報告です。

最初は、面倒かもしれませんが、頑張ってください。

災害事例

鉢山関係事業所にて転落により骨折の報告がありました。2月22日大分県で朝重機に乗る際に靴についた泥でステップから落ちて両足を付いてその時は痛みを感じなかったが、しばらくして違和感を感じて診察を受けたところ両足蹠の骨折が判明。この様な事もあるので注意。

一社 日砕協北海道地方本部・北海道砕石協同組合連合会

(1) 国土交通大臣が2月28日記者会見において、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため「国直轄公共工事を一時中止(およそ2週間)する」と表明。

(2) これを受け経済産業省の素材産業担当官より各資材産業業界団体に対して、以下の情報収集をお願いしたいとの要請がありました。

① 現時点で、影響がありそうという情報がある、またはすでに影響を受けている等の事象がありましたら速やかに「ご連絡を下さい。」

② 今後、影響が出てきそう、または、出てきた、という事象がおきましたらその時点で随時ご連絡を下さい。との事でした

【道本部からの協会本部へのとりあえずの回答】

○ 現段階で本件に関しての影響発生の情報には上がってきていません。(2週間の工事中止ということであれば、出荷時期等の調整が行われると考えられますが、工事全体の施工取りやめでなければ大きな経営上の影響には至らないのではないかと考えられます。)

○ なお、今後影響発生について情報があれば、本部へ連絡いたします。と報告しています。



道南地区砕石協同組合・協会動向

① 月が替わりましたらお役所人事も落ち着くことから挨拶回りをする予定です。その中で今年度の骨材の需要想定数量もお願いして来る予定でおります。

② 東日本大震災から9年たちました。この9年間の間にも地震、噴火、台風など多くの災害がありました。改めて亡くなられた方にお悔やみを申し上げるとともに今も様々な面で粉骨砕身と「ご努力されている関係者の皆様には敬意を申し上げます。」
この度のコロナウイルスに対する予防も何とかが其々だめなものはダメとして予防管理に徹して下さることをお願いいたします。

今後の予定

役員会 四月十七日(金)

協会会議室

総会 五月十五日(金)

ホテル法華クラブ

